



Verein zur Förderung Buddhistischer Werte

## SPENDENAUFTRUF



Fotos: Archiv She Drup Ling, Graz

## Generalsanierung Friedensstupa im Volksgarten Graz

Der am 12.06.1998 von Seiner Heiligkeit dem Dalai Lama eingeweihte Stupa im Grazer Volksgarten hat sich über 22 Jahre lang als Ort der Verehrung und Begegnung bewährt. Der Zahn der Zeit und die unmittelbare Einbindung in den Parkbetrieb haben dabei deutliche Abnutzungsspuren am Stupa hinterlassen.

### Daher steht heuer eine Generalsanierung des Stupa an!

Alle Steine sind neu zu versetzen, die Fliesen auf der Kuppel und die Vergoldung sind zu erneuern. Der Kiesumgang soll durch Steinplatten ersetzt werden, der Stupa soll durch ein Blumenbeet, eine Hecke und ein Tor vom normalen Parkbetrieb abgegrenzt werden. Die Kosten sind auf € 100 000,- geschätzt. Unser Verein als Erhalter ist dabei gefordert. Stadt Graz und Land Steiermark haben ihre Unterstützung angekündigt.

Landeshauptmann Schützenhöfer und Bürgermeister Nagl haben auf unsere Anregung hin eine **Einladung an Seine Heiligkeit den Dalai Lama** ausgesprochen, nächstes Jahr zur Segnung des renovierten Stupa und zur Feier von 20 Jahren Kalachakra für den Weltfrieden Graz zum vierten Mal nach Graz zu kommen. Seine Heiligkeit schickt uns Seine Gebete und gute Wünsche, ob er aufgrund der Pandemie und seines Alters noch Überseereisen unternimmt, ist derzeit offen.

### Empfehlung: Daumen halten und Mantras murmeln!

Fotomontage: Archiv She Drup Ling, Graz



Für das Projekt **STUPA NEU** ersuchen wir dich dringend um deine **Unterstützung!**

Bitte **spende** unter dem Kennwort „**Stupa**“ an das **Vereinskonto**:  
IBAN AT89 1420 0200 1097 9901,  
BIC BAWAATWW.

Herzlichen Dank!  
**Mögen alle Wesen glücklich sein!**



Association for the Promotion of Buddhist Values

## REQUEST FOR DONATIONS



Photos: Archiv She Drup Ling, Graz

### Overall Renovation Peace Stupa Volksgarten Graz

The Stupa in the Volksgarten Graz, which was inaugurated by His Holiness the Dalai Lama on 12.06.1998, has proven itself as a place of worship and meeting for over 22 years.

The tooth of time and the direct integration into the park activities have left clear signs of wear and tear on the stupa.

**Therefore, a general renovation of the stupa are due now!**

All stones are to be relocated, the tiles on the dome and the gilding are to be renewed.

The gravel walkway is to be replaced with slabs of stone, and the stupa is to be separated from normal park use by a flower bed, a hedge and a gate. The costs are estimated at **€ 100 000,-**. Our association as maintainer is called upon to do this.

The City of Graz and the Province of Styria have announced their support.

Governor Schützenhöfer and Mayor Nagl have extended, at our suggestion, an **invitation to His Holiness the Dalai Lama**, to come to Graz for the fourth time next year for the blessing of the renovated stupa and the celebration of 20 years of Kalachakra for World Peace Graz.

His Holiness sends us His prayers and good wishes. Whether His Holiness will still make overseas trips due to the pandemic and his age is presently open.

**Recommendation: Keep your fingers crossed and murmur mantras!**

Fotomontage: Archiv She Drup Ling, Graz



For the project **STUPA NEW** we urgently request your **support!**

Please **donate** under the keyword **"Stupa"** to the association account: IBAN AT89 1420 0200 1097 9901, BIC BAWAATWW.

Thank you very much!  
**May all beings be happy!**